
Herr Nestler: 

Wer hat die Messungen auf dem Fahrradweg an der Gerhard-Boeden-Straße 
veranlasst und mit welchem Ergebnis?  

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Maßnahme wurde durch die Stadt durchgeführt, da ihr ein Messgerät vom 

Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e. V. (ADFC) zur Verfügung gestellt wurde. 
Die Daten werden ausgewertet und sollen im Arbeitskreis Radverkehr vorgestellt 

werden.  


